
平成 18年度（第 11回）成果発表会アンケート集計結果 
 
 

実施日：平成 19 年 2 月 26 日（月） 

発表内容： （1）チリ銅鉱業のトレンド ： 中山 健 

（2）飛躍するペルー鉱業の現状と課題 -鉱産物生産の中心拠点へ- ： 西川 信康 

（3）インドネシア鉱業法改正の行方 ： 池田 肇 

（4）カナダ証券市場と鉱業 ： 武富 義和 

 

外部の参加者数：４８名 

アンケート回答数：２３件 

 

■ 発表会に対するご意見 

〈全体的な印象〉

普通
3人
 14%

良
13人
62%

非常に
良
 5人
 24%

■ 発表会に対するご意見 

・プレプリントの背景の色は抜いて欲しい。メモが書けないので。 

・一部(インドネシア)のみの参加でおわび申し上げます。ほぼ現

状を総括頂き参考になります。 

・発表会が１０時半～１５時半というのは疑問。 

・JOGMEC は、何ごとについても、民間のお呼びというか？民間

の期待を具体的に聞いてはどうか。いつも JOGMEC は総花的

で自己感に活動している印象を受ける。 

 

■個々の発表の良かった点・悪かった点 
（１）チリ銅鉱業のトレンド 

〈発表の印象〉

良
10人
 53%

非常に
良
8人
 42%

普通
1人
 5%

 

１．良かった点 

・成熟しているとのコメントに驚いた。 

・将来への問題点の考え方。 

・チリの最近の状況が良く纒められていて、講演も聞きやす

く理解し易すかった。 

・ポイントを押さえていて分かり易い。 

・今後の展開についての見方。 

・動画が良かった。 

・チリの銅鉱業の現状が良く判った。Visual な説明がよかっ

た。 

 

２．悪かった点 

・動画の音声？ 

・最後の動画のブロックケービングは解説が無く判りにくか

った。 

 

 

 



（２）飛躍するペルー鉱業の現状と課題－鉱産物生産の中心拠点へ－ 
１．良かった点 
・鉱物が豊富なのを良く判った。今後政策によっては大きく伸

びる可能性＝Potentiality感じる。 
・良きも悪しきも現状が理解できた。 
・問題点の把握しやすいように資料は纏められており、最近の

動きが良く判った。 
・資料が非常に詳しく、動きがよくつかめる。 
 

〈発表の印象〉

普通
2人
 11%

良
12人
 63%

非常に
良
5人
 26%

 

２．悪かった点 
 ・P１２ Au 生産量の単位が抜けている。 

 ・流暢に喋られ、少し早いかなという感じ。 

 

（３）インドネシア鉱業法改正の行方 

〈発表の印象〉

普通
6人
32%

良
9人
47%

非常に
良
4人
21%

 

１．良かった点 

 ・データが具体的で分かりやすかった。 

 ・新鉱業法の審議状況(特に)見通しについては現地駐在の方

からの直接・最新情報でありとても参考となりました。 

・地方自治、住民と国との関係を改めて気付かされた。 

・現状、特に政治的側面が理解できた。 

 ・資料・内容は充実している。 

 ・資料が詳しく動きがよくわかる。 

 ・地方分権の背景等、詳しく知ることができた。 
 

２．悪かった点 

・時間が短く、充分背景や細部(特に PUP 等の登場)について
理解できたとは言い難い点があります。 
・全般的な理解は出来ましたが、ポイントは何か強調してはど

うだったか。 
・強調するところは声を大きくする等工夫して欲しかった。すら

すらと早口で喋られた感じ。 
・改正の流れがつかみにくかった。 
・審議状況・法案内容につきより詳しく知りたかった。 

 
（４）カナダ証券市場と鉱業 

１．良かった点 

・資金調達という切口がユニークである。 

 ・今迄とは違った経済面からの切り口が非常に面白かった。 

 ・資金調達・ジュニアの場としての TSX groupの詳しい現状

が理解、さらに FTS もよかった。 

 ・資金調達動向がわかって良かった。 

 ・TSX と TSXV の違いも良く分かった。資金集めの現状が

判りやすかった。 

 ・分かり易かった。 

 ・今まで注目したことのない見方で参考になった。 

 ・短かったところ。 

 

〈発表の印象〉

普通
3人
21%

良
7人
50%

非常に
良
4人
29%

２．悪かった点 

・TSXの世界活動状況を説明があればよかった。 
・もう少し具体的な鉱業事情について知りたかった。 
 



■ＪＯＧＭＥＣの情報収集事業につきまして、ご意見、ご要望がありましたらお書きください。 
○ 引き続きこのような形で情報提供頂けるととても役に立ちます。 
○ 各金属(元素)別、業界・商品別(大事なもの)を毎年定点観測して公表してくれると有り難い。価格も含めて。 
○ 大変参考になる。 
○ 鉱業のトレンド、状況の把握に役立つ。レアメタル情報の一層の充実を望みます。 
○ 普段より資料の充実に努力されているのがよく判り、よく分類・整理がされているので調べものもやり易く有り難い。 
○ 非常に充実していると思います。 
 

■その他、JOGMECに対して、ご意見、ご要望がありましたらお書きください。 
○ 我々専門家以外にもアピールする方法を考えて戴くと有り難い。 

○ FIRST-HANDで海外の駐在員の方々と交信したい時は、御本人のアドレスを聞いてやるべきでしょうね。 

○ 懇親会の費用は研修費という名目で領収書をきって頂きたいと思います。そうじゃないと交際費になってしまいま

すので今後よろしく。 

○ 小坂のバイオリーチング見学会をやって欲しい。 

○ いつも大変お世話になっております。 

以上 


